

The Power of Ministering to the One

By Elder Peter M. Johnson
Of the Seventy

Die Macht des Dienstes am Einzelnen

Elder Peter M. Johnson
von den Siebzigern

October 2025 general conference

As we minister to the one, we invite the one to come unto Christ and to worship in the house of the Lord.

Sisters and brothers, thank you for your faithful devotion in coming unto Jesus Christ during these challenging times. You are wonderful; you are beautiful; you are each a child of God. It is my prayer that we will recognize the influence of the Holy Ghost as we become and help one another become truly devoted disciples of Jesus Christ and feel of His joy as we worship in the house of the Lord.

President Russell M. Nelson declared: “Now is the time for you and for me to prepare for the Second Coming of our Lord and Savior, Jesus the Christ. Now is the time for us to make our discipleship our highest priority. In a world filled with dizzying distractions, how can we do this?”

He provided the answer: “Regular worship in the temple will help us. In the house of the Lord, we focus on Jesus Christ. ... We come to know Him. ... Every sincere seeker of Jesus Christ will find Him in the temple.”

So how do we become and help one another become devoted disciples of Jesus Christ? We minister to the one. Ministering in the Savior’s way involves compassion, kindness, patience, and love without judgment. As we minister to the one, we invite the one to come unto Christ and to worship in the house of the Lord to receive of His redeeming power. In other words, we help one another become devoted disciples as we minister to the one in ways that lead to the house of the

Wenn wir dem Einzelnen dienen, dann fordern wir ihn auf, zu Christus zu kommen und ihn im Haus des Herrn zu verehren

Schwestern und Brüder, danke, dass Sie in diesen schwierigen Zeiten voller Glauben und Hingabe zu Jesus Christus kommen. Sie sind wunderbar, Sie sind großartig, jeder von Ihnen ist ein Kind Gottes. Ich bete dafür, dass wir den Einfluss des Heiligen Geistes wahrnehmen, während wir uns selbst zu hingebungsvollen Jüngern Jesu Christi entwickeln und uns auch gegenseitig dabei helfen, und dass wir seine Freude verspüren, wenn wir ihn im Haus des Herrn verehren.

Präsident Russell M. Nelson hat verkündet: „Jetzt ist für Sie – und für mich – die Zeit, uns vorzubereiten auf das Zweite Kommen unseres Herrn und Erretters, Jesus Christus. Jetzt ist für uns die Zeit, es uns zur höchsten Priorität zu machen, ein Jünger Christi zu sein. Wie gelingt uns das in einer Welt voller schwindelerregender Ablenkungen?“

Seine Antwort: „Die regelmäßige Gottesverehrung im Tempel hilft uns dabei. Im Haus des Herrn richten wir uns auf Jesus Christus aus. ... Wir lernen ihn kennen. ... Jeder, der Jesus Christus aufrichtig sucht, findet ihn im Tempel.“

Wie entwickeln wir uns nun zu hingebungsvollen Jüngern Jesu Christi, wie helfen wir einander dabei? Wir dienen dem Einzelnen. Auf die Weise des Erretters zu dienen setzt Mitgefühl, Güte, Geduld und urteilslose Liebe voraus. Wenn wir dem Einzelnen dienen, dann fordern wir ihn auf, zu Christus zu kommen und ihn im Haus des Herrn zu verehren, um so an seiner erlösenden Macht teilzuhaben. Mit anderen Worten: Wir helfen einander, hingebungsvolle Jünger

Lord.

We learn from Jesus Christ the power of ministering to the one with love and without judgment. You remember the Samaritan woman at the well. This woman may have felt unimportant, alone, discouraged, and unseen. She may have felt she did not belong. Throughout her life she had five husbands, and the man whom she was living with was not her husband. Others may have imposed unrighteous judgment without knowing her life's circumstances. This may be one of the reasons she came to the well alone in the hottest part of the day. And yet, she was one of the first to whom Jesus Christ declared He was the Messiah. To Him, this woman was a daughter of God.

Jesus Christ taught that woman that through Him one can receive eternal life by partaking of the living water. He declared, "Whosoever drinketh of the water that I shall give ... shall never thirst; but the water that I shall give ... shall be ... a well of water springing up into everlasting life."

The woman of Samaria felt of the Savior's love and received a witness through the Spirit that He is the Messiah. After this witness, she returned to the city and invited others to come and see, and many believed Jesus was "indeed the Christ, the Saviour of the world." Christ ministered to the one with love; as a result, others became His devoted disciples.

We learn of the power of ministering to the one with compassion from Christ's Apostles Peter and John. You remember a certain man, lame from birth, lay daily at the gate of the temple asking for money. This man may have felt unimportant, alone, discouraged, and unseen. He may have felt he did not belong.

"Then Peter said, Silver and gold have I none; but such as I have [I] give [unto] thee: In the name of Jesus Christ of Nazareth rise up and walk."

Peter took the man by his right hand and lifted him up, and the man was made whole. Immediately following the miracle, the man entered into the temple with Peter and John, "walking, and

Christi zu werden, indem wir uns des Einzelnen annehmen, und zwar auf eine Weise, die zum Haus des Herrn führt.

Von Jesus Christus erlernen wir die Macht, dem Einzelnen zu dienen – mit Liebe und ohne zu verurteilen. Sie erinnern sich gewiss an die Samariterin am Brunnen. Diese Frau war vielleicht entmutigt, kam sich unwichtig vor, allein und unbemerkt. Sie hat sich vielleicht nicht zugehörig gefühlt. Im Laufe ihres Lebens hatte sie fünf Ehemänner. Mit dem Mann, mit dem sie gerade zusammenlebte, war sie nicht verheiratet. Andere hätten vielleicht ein ungerechtes Urteil über sie gefällt, ohne ihre Lebensumstände zu kennen. Das könnte auch einer der Gründe gewesen sein, warum sie allein und zur heißesten Tageszeit zum Brunnen kam. Und doch war sie eine der Ersten, denen sich Jesus Christus als Messias zu erkennen gab. Für ihn war diese Frau eine Tochter Gottes.

Jesus Christus erklärte der Frau, dass man durch ihn das ewige Leben empfangen kann, indem man vom lebendigen Wasser trinkt. Er sagte: „Wer ... von dem Wasser trinkt, das ich ... geben werde, wird niemals mehr Durst haben; vielmehr wird das Wasser, das ich [gebe], zu einer Quelle werden, deren Wasser ins ewige Leben fließt.“

Die Samariterin spürte die Liebe des Retters und empfing ein Zeugnis durch den Heiligen Geist, dass er der Messias ist. Mit diesem Zeugnis kehrte sie in die Stadt zurück und forderte andere auf, zu kommen und zu sehen. Viele glaubten daran, dass Jesus „wirklich der Retter der Welt“ ist. Christus diente der Einzelnen mit Liebe; infolgedessen wurden weitere Menschen zu seinen hingebungsvollen Jüngern.

Mehr über die Macht, dem Einzelnen mitfühlend zu dienen, erfahren wir von Petrus und Johannes, den Aposteln Christi. Sie erinnern sich gewiss an einen von Geburt an gelähmten Mann, der täglich am Tor des Tempels lag und um Geld bettelte. Dieser Mann war vielleicht entmutigt, kam sich unwichtig vor, allein und unbemerkt. Er hat sich vielleicht nicht zugehörig gefühlt.

„Petrus aber sagte: Silber und Gold besitze ich nicht. Doch was ich habe, das gebe ich dir: Im Namen Jesu Christi, des Nazoräers, geh umher!“

Petrus fasste den Mann an der rechten Hand und richtete ihn auf, und er war geheilt. Sogleich nach diesem Wunder ging der Mann mit Petrus und Johannes in den Tempel, „lief und sprang

leaping, and praising God." Peter and John ministered to the one in ways that led to the house of the Lord, and this man became Christ's devoted disciple.

My friends, there have been moments in my life when I too have felt unimportant, alone, discouraged, and unseen. I have felt as if I did not belong. I was baptized and confirmed a member of The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints when I was 19 years old. One year later, I accepted the call to serve as a full-time missionary, but there was much I had not yet learned about Church history.

Early in my missionary service, I learned that there was a period when those of Black African descent were not allowed to enjoy all of the blessings of worshipping in the house of the Lord. Learning this for the first time brought feelings of anger, confusion, doubt, and fear. These feelings were so intense that my ability to recognize the Holy Ghost was lost for a season.

Fortunately, I had a wonderful missionary companion, Kevin Vick, who ministered to me with love, patience, and kindness. Each night as he witnessed my feelings of doubt and uncertainty, he would simply say to the younger Elder Johnson, "I love you." After about two weeks, I allowed myself to feel of Kevin's love. I gained the courage to pray to Heavenly Father in the name of Jesus Christ. As I prayed, I was drawn to section 6 of the Doctrine and Covenants, verses 21–23, which states:

"Behold, I am Jesus Christ, the Son of God. ... I am the light which shineth in darkness. ...

"... Cast your mind upon the night that you cried unto me in your heart, that you might know concerning the truth of these things.

"Did I not speak peace to your mind concerning the matter? What greater witness can you have than from God?"

As I read, I remembered. I remembered the day that I had fasted and prayed to know that the Book of Mormon is the word of God and that Joseph Smith is the Prophet of the Restoration. I remembered covenants made in the house of the Lord that connect me to Jesus Christ in such a personal and intimate way. I felt of the Savior's love, His mercy, and His assurance that

umher und lobte Gott". Petrus und Johannes dienten dem Einzelnen auf eine Weise, die zum Haus des Herrn führte, und jener Mann wurde ein hingebungsvoller Jünger Christi.

Meine Freunde, auch in meinem Leben gab es Momente, als ich entmutigt war und mir unwichtig, allein und unbemerkt vorkam. Ich hatte das Gefühl, nicht dazuzugehören. Mit 19 Jahren ließ ich mich taufen und als Mitglied der Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage konfirmieren. Ein Jahr später folgte ich dem Ruf, eine Vollzeitmission zu erfüllen, aber mein Wissen über die Geschichte der Kirche war noch sehr lückenhaft.

Auf meiner Mission erfuhr ich bald, dass es eine Zeit gegeben hatte, zu der es Menschen afrikanischer Abstammung nicht gestattet gewesen war, sich an der Gottesverehrung im Haus des Herrn zu erfreuen. Als ich das erste Mal davon hörte, empfand ich Zorn, Verwirrung, Zweifel und Furcht. Diese Gefühle waren derart heftig, dass ich eine Zeit lang nicht in der Lage war, den Heiligen Geist wahrzunehmen.

Glücklicherweise hatte ich einen wundervollen Mitarbeiter, Kevin Vick, der sich voller Liebe, Geduld und Güte um mich kümmerte. Jeden Abend, wenn er mir meine Gefühle des Zweifels und der Unsicherheit ansah, sagte er zu dem jüngeren Elder Johnson einfach: „Ich habe Sie lieb.“ Nach etwa zwei Wochen öffnete ich mich für Kevins christliche Liebe. Ich brachte den Mut auf, im Namen Jesu Christi zum Vater im Himmel zu beten. Während ich betete, fühlte ich mich zum sechsten Abschnitt im Buch Lehre und Bündnisse, Vers 21 bis 23 hingezogen, wo es heißt:

„Siehe, ich bin Jesus Christus, der Sohn Gottes. ... Ich bin das Licht, das in der Finsternis leuchtet. ...

Denke in deinem Sinn an die Nacht, da du im Herzen zu mir geschrien hast und wissen wolltest, ob dies hier wahr sei.

Habe ich in deinem Sinn nicht Frieden in dieser Angelegenheit zugesprochen? Welch größeres Zeugnis kannst du haben als von Gott?“

Während ich las, erinnerte ich mich. Ich erinnerte mich an den Tag, als ich gefastet und gebetet hatte, um zu wissen, dass das Buch Mormon das Wort Gottes ist und dass Joseph Smith der Prophet der Wiederherstellung ist. Ich erinnerte mich an Bündnisse, die im Haus des Herrn geschlossen wurden und die mich auf so persönliche und innige Weise mit Jesus Christus verbin-

The Church of Jesus Christ of Latter-day Saints is His kingdom upon the earth and is necessary to prepare us for His Second Coming. Because I remembered, I again was able to recognize the Holy Ghost and to understand more fully that Jesus is the Christ and I am His disciple.

At times we will have unanswered questions and feelings of being unimportant, discouraged, alone, and unseen. However, my friends, we must press forward with faith in Jesus Christ and remember His words:

“Let not your heart be troubled.”

“In the world ye shall have tribulation: but be of good cheer; I have overcome the world.”

I am a witness to this reality and of the Savior's promised blessing.

So what can we do to ensure our ministering to the one in the Savior's way is most effective? Living the doctrine of Christ will help us. “Living the doctrine of Christ,” as President Nelson described, “can produce the most powerful virtuous cycle, creating spiritual momentum in our lives.

“As we strive to live the higher laws of Jesus Christ, … the Savior lifts us above the pull of this fallen world by blessing us with greater charity, humility, generosity, kindness, self-discipline, peace, and rest.”

“[This spiritual] momentum produced by living the doctrine of Christ,” Elder Dale G. Renlund explains, “not only powers the transformation of our divine nature into our eternal destiny but also motivates us to help [to minister to] others in appropriate ways.” Elder Renlund reminds us that “the Savior's job is to heal [to make us whole]. Our job is to love—to love and minister in such a way that others are drawn to Jesus Christ.”

Our ability to live the doctrine of Christ will be enhanced by daily studying the Book of Mormon and weekly partaking of the sacrament. President Nelson declared that the Book of Mormon “teaches the doctrine of Christ … [and] provides the fullest and [clearest] understanding

den. Ich verspürte die Liebe des Erretters, seine Barmherzigkeit und seine Zusicherung, dass die Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage sein Reich auf Erden ist und zur Vorbereitung auf sein Zweites Kommen notwendig ist. Weil ich mich erinnerte, konnte ich den Heiligen Geist wieder wahrnehmen und in noch vollerem Umfang begreifen, dass Jesus der Messias ist und ich sein Jünger bin.

Von Zeit zu Zeit haben wir Fragen, auf die es keine Antwort gibt, sind entmutigt und kommen uns unwichtig, allein und unbemerkt vor. Aber, meine Freunde, wir müssen mit Glauben an Jesus Christus vorwärtsstreben und an seine Worte denken:

„Euer Herz beunruhige sich nicht.“

„In der Welt seid ihr in Bedrängnis; aber habt Mut: Ich habe die Welt besiegt.“

Ich bin ein Zeuge für diese Tatsache und für die vom Erretter verheißenen Segnungen.

Wie stellen wir also sicher, dass unser Dienst für den Einzelnen auf die Weise des Erretters geschieht und so wirkungsvoll wie möglich ist? Nach der Lehre Christi zuleben, hilft uns dabei. Nach der Lehre Christi zu leben, kann, wie Präsident Nelson gesagt hat, „den kraftvollsten Kreislauf der Rechtschaffenheit erzeugen, der in unserem Leben für geistige Schwungkraft sorgt.

Wenn wir bestrebt sind, nach den höheren Gesetzen Jesu Christi zu leben, [hebt uns] der Erretter … über den Sog dieser gefallenen Welt empor, indem er uns mit mehr Nächstenliebe, Demut, Großzügigkeit, Güte, Selbstbeherrschung, Frieden und Ruhesegen.“

„Der [geistige] Schwung, der entsteht, wenn wir die Lehre Christileben“, erklärt Elder Dale G. Renlund, „bewirkt nicht nur die Umwandlung unseres göttlichen Wesens in unsere ewige Bestimmung, sondern motiviert uns auch, anderen auf angemessene Weise [und mit anderen zu dienen und] zu helfen.“ Elder Renlund erinnert uns daran: „Der Erretter hat die Aufgabe, zu heilen [uns wiederherzustellen]. Wir haben die Aufgabe, zu lieben – und zwar so zu lieben und zu dienen, dass andere Jesus Christus näherkommen.“

Unsere Fähigkeit, nach der Lehre Christi zuleben, wird dadurch verstärkt, dass wir täglich im Buch Mormon lesen und jede Woche vom Abendmahl nehmen. Präsident Nelson hat erklärt, dass das Buch Mormon „die Lehre von Christus [vermittelt und] das umfassendste und

of the Atonement of Jesus Christ to be found anywhere."I love this book. And prayerfully partaking of the sacrament each week will increase our understanding of the Atonement of Jesus Christ and provide spiritual renewal, comfort, and the power of godliness in our lives. Remember, "in the ordinances [of the priesthood], the power of godliness is manifest,"and this power, which comes from Jesus Christ, strengthens our desire and our ability to minister to the one.

My study of the Book of Mormon and partaking of the sacrament minimizes feelings of discouragement, escalates my determination to minister to the one in the Savior's way, and helps make discipleship my highest priority.

My friends, I promise that as we live the doctrine of Christ and minister to the one in ways that lead to the house of the Lord, we will press forward with faith in Jesus Christ even amid unanswered questions and feelings of being unimportant, alone, discouraged, and unseen. We will invite the one to come unto Jesus Christ and to worship in the house of the Lord to receive of His redeeming power and love. In the house of the Lord, we will "feel [the Savior's] mercy. [We] will find answers to [our] most vexing questions. [And we] will better comprehend the joy of His gospel."In the name of Jesus Christ, amen.

[klarste] Verständnis vom Sühnopfer Jesu Christi [bietet], das es auf Erden gibt". Ich liebe dieses Buch. Jede Woche gebeterfüllt vom Abendmahl zu nehmen, erweitert unser Verständnis vom Sühnopfer Jesu Christi und ist ein Quell der geistigen Erneuerung, des Trostes und der Macht des Göttlichen in unserem Leben. Denken Sie daran: In den Verordnungen des Priestertums wird die Macht des Göttlichen kundgetan, und diese Macht von Jesus Christus stärkt in uns den Wunsch und die Fähigkeit, dem Einzelnen zu dienen.

Da ich im Buch Mormon lese und vom Abendmahl nehme, fühle ich mich kaum entmutigt, sondern bin umso entschlossener, dem Einzelnen auf die Weise des Erretters zu dienen, und beides trägt dazu bei, dass ich meiner Rolle als Jünger Christi oberste Priorität einräume.

Meine Freunde, ich verspreche Ihnen: Wenn wir nach der Lehre Christileben und dem Einzelnen auf eine Weise dienen, die zum Haus des Herrn führt, streben wir mit Glauben an Jesus Christus vorwärts, selbst wenn uns auf einige Fragen die Antworten fehlen oder wir entmutigt sind und uns unwichtig, allein und unbemerkt vorkommen. Wir fordern den Einzelnen auf, zu Jesus Christus zu kommen und ihn im Haus des Herrn zu verehren, um so an seiner erlösenden Macht und Liebe teilzuhaben. Im Haus des Herrn werden wir die „Barmherzigkeit [des Erretters] spüren. [Wir] werden Antworten auf die Fragen erhalten, die [uns] am meisten irritieren. [Und wir] werden die Freude an seinem Evangelium besser erfassen."Im Namen Jesu Christi. Amen.